

Polémique sur les vaccins : mise au point de l'Académie de médecine

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-06-22 17:55:05 - Vu sur pharmacie.ma

En réponse à la pétition anti-vaccin du Pr Joyeux, l'Académie de médecine a publié en début de semaine, un texte répondant aux accusations de la pétition.

L'Académie de médecine déplore que le Pr Joyeux accuse les vaccins combinés d'être dangereux et incite les parents à refuser de faire vacciner leurs nourrissons. L'Académie rappelle que les parents qui ne souhaitent que les vaccins obligatoires peuvent demander un kit DT-vax à leur médecin.

L'Académie de médecine s'est attaquée ensuite aux arguments du Pr Joyeux qui alerte sur la dangerosité cumulée du vaccin contre l'hépatite B, de l'hydroxyde d'aluminium, du mercure, et de la stimulation immunitaire trop forte des vaccins combinés pour un nourrisson. L'Académie de médecine a rappelé dans ce cadre « qu'il n'y a aucune preuve scientifique d'un lien de causalité entre le vaccin de l'hépatite B et la sclérose en plaques, ni entre l'aluminium de ces vaccins et la maladie d'Alzheimer ou la maladie de Parkinson ».

Quant à la surcharge immunitaire dont serait soit disant victime les nourrissons vaccinés, elle est plus qu'infime comparée aux contacts antigéniques multiples et simultanés que rencontrent obligatoirement les enfants dès les premiers mois de leur vie.

L'Académie de médecine a rappelé avec force les grands succès de la vaccination, notamment celui de la diphtérie, de la poliomyélite, de la rubéole congénitale, ou encore la méningite à Haemophilus, qui ont quasiment disparu grâce aux vaccins.